



7月の園目標
友だちと一緒に
園行事や夏の遊びを楽しむ

まもなく暑い夏を迎えます。キャンプや旅行、海水浴など様々な予定を立てているご家庭も多いと思います。保育園でも夏祭り・プールや水遊び・お泊まり保育など楽しい活動も多くあります。一人ひとりの成長段階に合わせて子ども達と一緒に活動を作っていくとよい経験につながると考えています。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

しかし、夏の時期は知らず知らずに頑張り過ぎてしまうので、生活リズムを崩さないよう「早寝・早起き」を心掛け、栄養のバランスを考え、食事もお心がけていけたらいいですね。

園長 志鎌 崇浩



《お知らせ》

齋藤順治山形市社会福祉協議会会長が退任いたしました。なお6月14日から、鞠子克己会長が就任いたしました。よろしくお願いいたします。



ほし

6月から新しいお友達も加わり9名になりました。高月齢の子ども達は、公園までお散歩に出かけ外気浴を楽しんでいます。また、つかまり立ちやハイハイをして好きな場所へ移動することが楽しくて仕方ない様子です。低月齢の子ども達は、お部屋で保育者と一緒にふれあい遊びを楽しんだり、興味のある玩具に手を伸ばして遊んだりすることを楽しんでいます。一人で座れるようになったり、寝返りをしたりと、それぞれの発達をうれしく思います。今月は気温も高く、暑い日にはプール遊びや沐浴をし、さっぱりした気持ち良さを味わっていききたいと思います。



つき

天気の良い日は、公園に出かけ探索活動を楽しんでいます。歩行が安定してきた子は、公園をどろんどろん歩き出し、草花を見つけて見せ合ったり、保育者とボールを追いかけたりなど体を動かして遊んでいます。気持ちのいい日差しの中で、好きな遊びをみんなで共有しているところです。また、散歩から帰ってくると靴下や帽子を自分で脱いだり、帽子を脱いで保育者に持ってきてくれるようになりました。今月も水分補給や汗の始末等に十分配慮しながら、これから本格的な夏に備えていきたいと思います。



おひさま

保育者や友達と色々な真似っこをしながら、ままごと遊びをしている子ども達。友達との関りも少しずつ増え、一緒に手をつないでお買い物に出かけたり、「どうぞ」と食べさせ合ったりしながら楽しんでいます。友達と同じ物がほしい気持ちも出てきたので、子ども達の思いを受け止め、汲み取って代弁しながら、友達との関わりを重ねていけたらと思います。

今月も引き続き保育者を仲立ちとして、ままごと遊びや室内遊びを楽しみたいと思います。また、プール遊びも始まります。水の感触を十分味わい、天気や体調に合わせて無理なくプール遊びを楽しみたいと思います。

つくも保育園だより

つくも保育園
〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623
http://www.yamagatashishakyo.or.jp/

令和元年 7月

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
					絵本代締切	こども夏まつり
7	8	9	10	11	12	13
	身体測定		おはなし会 巡回相談 延長保育料締切		明治学院大学 松永あけみ先生 来園	
14	15	16	17	18	19	20
	海の日		銅町DSC訪問 (きりん)	フール開き	災害訓練	
21	22	23	24	25	26	27
	お茶会 (きりん)		誕生会		お泊り保育 (きりん)	
28	29	30	31			

＜8月の予定＞ 13日(火)～15(木)お盆休み
22日(木)プール納会



りす

散歩では交通安全を子ども達と確認しながら、新たに新銅町公園へも遊びに出かけるようになり、自然散策や体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。また、室内ではパズルやシール貼り、お絵描きなど、自分で遊びを選んで夢中になる姿が見られます。今月は泥遊びや水遊びをしながら、泥や水の感触を十分に楽しんでいきたいと思います。また、衣服の着脱や脱いだ物の後始末など新たに身の回りのことにも挑戦してみようと思います。沢山汗をかく季節になりますが、水分補給をこまめにし休息をしっかり取りながら過ごしていきたいと思います。



うさぎ

うさぎ組になって初めての泥遊び。裸足になってウッドデッキからそっと園庭に下りると、「なんか、痛いね」「つめたいよ！」とドキドキしながら歩いていましたが、すぐに慣れて大喜びで走り出しました。また、絵本で見た「泥だんご」作りにも挑戦!!「ぼてんぼてんだよね」「楽しい！」など、砂や土の感触をたっぷり楽しむことが出来ました。今月はいよいよ2階に設置された大きなプールでの水遊びが始まります！少しずつ水に親んでいきたいと思います。水着に着替えることにまだまだ一苦労する姿もあるかと思いますが、保育者に手伝ってもらいながら、自分で出来た喜びに繋がる経験を大切にしていきたいと思います。



ぼんだ

ベランダで育てている、トマトやパプリカの生長の変化に目を輝かせている子ども達。大きくなったことや色が変わってきたことを友達に知らせ、一緒に喜びを分かち合っているかわいらしい姿があります。また、園庭で捕まえたてんとうむしの卵が孵ったり、幼虫がさなぎになったことをみんなで喜んで、前日までたくさんいた幼虫が減っていることに気が悲しくなったり...虫たちを育てるのも簡単ではないんだねと、学びがありました。今月は、楽しみにしている夏祭りがあります。お御輿に大好きな虫や花たちを乗せたい！と一人ひとりが園庭や公園にいる虫、草花などを紙粘土で作り、色付けをしてお神輿を作りました！お御輿を担ぐことをとても楽しみにしているようです。



きりん

プランターや畑の野菜の生長を見て大きくなっていることを喜ぶ子ども達。小さな変化に気づいて「キュウリになってたよ」「トマト大きくなってた！」と友だちや保育者と発見や喜びを共有したり、「トマトジュース早く作りたいね」とクッキングを楽しみにしたりする姿がありました。また、夏祭りに向けて花笠の練習をしています。子ども達から、笠回しや、手の曲げ伸ばしの部分が大事だという話が出て、どうやったらかっこよく見えるかを保育者と一緒に考えながら進めています。当日、子ども達が一生懸命踊る姿を楽しみにしててくださいね。今月は泥遊びやプール遊びなど水や泥の感触を楽しみながらダイナミックに遊びたいと思います。また、お泊まり保育についても、子ども達と一緒に話し合いを重ねながら、楽しい思い出になるように進めていきたいと思います。

こども夏まつり

7月6日(土)に子ども夏まつりを行います。きりん組さんの「ダンシング花笠」を始め、ぱんだ組のてんとう虫みこし、盆踊り、出店など盛りだくさんの内容となっております。ご家族お誘い合わせの上、ぜひおいで下さい。

尚、**当日は12時30分までの保育**となっておりますので、ご協力よろしくお願いいたします。



熱中症に注意！！

これからますます暑くなる季節がやってきます。こまめな水分補給と、戸外へ出る時は帽子などの熱中症対策が必要です。3歳未満児さんはお茶を飲んで水分補給をしています。3歳以上児さんは引き続き、水筒の準備をお願いします。



☆先日、保護者役員のみなさまが園庭の遊具修繕・ガーデニングの活動がありました。

今回は、園庭の整地作業と、プランターへの花植えをしていただきました。ご協力ありがとうございました。テコボコしていた園庭がきれいになり、アフロ一もきれいな花で彩られ、子ども達も喜んでいきます。